

# *Presidente de Kenia recibe a Vicepresidenta cubana Inés María Chapman*

---



La Habana, 1 abr (RHC) El primer mandatario de Kenia, Uhuru Kenyatta, recibió este lunes en la Casa de Estado a la vicepresidenta cubana Inés María Chapman, quien llegó a Nairobi, capital de la nación africana, como parte de una gira que incluyó a Sudáfrica y el Reino de Lesotho.

La vicepresidenta de nuestro país hará una visita de cortesía a Kenyatta, en una jornada en la que también se reunirá con la ministra de Salud, Sicily Kariuki, y con el titular del Senado, Kenneth Lusaka.

Los gobiernos de La Habana y Nairobi comparten desafíos comunes como la lucha contra la pobreza y el cambio climático, destacaron las autoridades de las dos naciones.

Además, Cuba ha contado con el respaldo de Kenia en foros de la Unión Africana y de las Naciones Unidas en su reclamo por levantar el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los sucesivos gobiernos de Estados Unidos durante casi seis décadas.

(Fuente: [Granma](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187324-presidente-de-kenia-recibe-a-vicepresidenta-cubana-ines-maria-chapman>



**Radio Habana Cuba**